



Tournoi de pétanque départemental – 30 juin 2017

C'est sous un ciel menaçant qu'une bonne vingtaine d'ascéistes courageux sont venus disputer le tournoi de pétanque départemental qui s'est déroulé le 30 juin 2017 à Mirabel.

Avant le jet du but, la pluie qui avait été annoncée comme hasardeuse a perdu son caractère aléatoire pour devenir forte et continue. Les 08 doublettes se sont réfugiées sous un préau pour jouer à partir de cet abri toutes les parties en un temps record.

Malgré le terrain détrempé et l'usage de poncho ou parapluie pour l'arbitrage et la récupération des boules, le tournoi s'est déroulé dans la bonne humeur.

Le tournoi a été remporté par Hugo et Pascal au goal-average contre Bernard et Arnaud.

La suite de la soirée s'est poursuivie au sec dans le restaurant de Mirabel : apéritif, bavette – frites, fondant au chocolat.

Merci à tous et à l'année prochaine en espérant de meilleures conditions atmosphériques.



